

ermattet, in meinem Wohnhause ankamen. Wie sanft schließt sich, nach einer Abwesenheit von mehr als einem Monate, zum ersten Male wieder in meiner Hängematte!



Schildkröten und Schildkröten auf der Insel.

Das Erste, wofür ich Sorge trug, war das: meinem Papagei, der sich bereits an mich etwas gewöhnt hatte, einen Käfig zu bauen, sowie die Ziege, welcher ich einstweilen in meinem Lusthaus im Thale ihren Aufenthalt angewiesen, nach Hause zu schaffen, um das natürlicher Weise ausgehungerte Thierchen mit frischem Futter zu versorgen. Ich fand es angebunden an derselben Stelle, wo ich es verlassen hatte, und es folgte mir wie ein zahmes Hausthier Schritt vor Schritt, indem es fortwährend aus meiner Hand Futter fraß, mit dem ich es lockte.